

WAJAH KORUPTOR

Kepala UPTD SD Inpres Ngapaboa Gelar Pelepasan Siswa Kelas 6 dan Pameran Karya Seni

Rosmini - MAMUJUTENGAH.WAJAHKORUPTOR.COM

May 30, 2023 - 17:07



Mamuju Tengah – Kepala UPTD SD Inpres Ngapaboa gelar Perpisahan dan Pelepasan Siswa - Siswi Kelas 6 Tahun Ajaran 2022/2023 dengan Tema "Teruskan Perjalanannya di Era Digitalisasi", Selasa (30/5/2023).

Hadir dalam kegiatan, Asisten 3 Pemkab Mateng, Kepala Dinas Pendidikan Mamuju Tengah, Perwakilan Polres Mateng, Kepala Desa Topoyo, Koordinator Pengawas Kecamatan Topoyo, Pengawas Wilayah 2 Topoyo, Ketua Komite, Kabid TK Dinas Pendidikan, Tokoh Masyarakat serta orang tua/wali Siswa.

Dalam sambutannya, Kepala UPTD SD Inpres Ngapaboa, Nur Eltin S.Pd mengatakan, Kegiatan perpisahan/pelepasan siswa kelas 6 tersebut merupakan agenda tahunan yang dilaksanakan SD Inpres Ngapaboa.



Dia katakan, untuk tahun ajaran 2022/2023 siswa yang berhasil di tamatkan sebanyak 77 siswa, dengan rincian 43 orang siswa laki - laki dan 34 siswa perempuan.

Selain itu, Eltin merasa terharu dan bangga atas dukungan semua pihak, utamanya orang tua siswa yang mendukung penuh pelaksanaan kegiatan pelepasan itu.

"Ucapan terimakasih kepada Pemerintah Kabupaten Mamuju Tengah dalam hal ini Dinas Pendidikan yang terus memberi ruang dan dukungan, dan Saya juga merasa terharu dan bangga karena mendapat dukungan penuh dari orang tua siswa dalam menyukseskan acara ini" tuturnya dalam sambutan.



Eltin juga berpesan kepada para alumni, agar tetap menjaga nama baik UPTD SD Inpres Ngapaboa dimanapun berada.

"Mewakili Para Guru, saya memohon maaf yang sebesar-besarnya apabila selama 6 tahun ini ada salah dan khilaf, semoga anakku semakin sukses Dunia Akhirat" ujarnya.

Sementara itu mewakili Orang Tua Siswa, Hj. Nirwanasari Aras menyampaikan terimakasihnya kepada seluruh tenaga pendidik yang telah bersusah-payah mendidik anak-anaknya sehingga bisa menyelesaikan studinya di SD Inpres Ngapaboa.



"Mewakili orang tua, Kami mengucapkan Terimakasih atas bimbingan Para Guru Kepada anak-anak kami, Kami tidak akan pernah bisa membalas jasa Bapak/Ibu Guru sekalian" ucapnya.

Ditempat yang sama, Kepala Dinas Pendidikan Dr. H. Busdir mengapresiasi kegiatan perpisahan dan pelepasan yang dilaksanakan SD Inpres Ngapaboa.

"Kami mengapresiasi kegiatan yang terlaksana dengan meriah ini, karena selain acara inti juga ada beragam kegiatan seperti pameran serta penampilan - penampilan dari siswa" pungkasnya.

Ia berharap, para siswa yang telah menyelesaikan studinya tetap melanjutkan ke jenjang yang lebih tinggi.

Terlihat, acara perpisahan dan pelepasan siswa kelas 6 SD Inpres Ngapaboa berlangsung meriah, dimana dalam kegiatan tersebut dirangkaikan Pameran Karya Siswa dengan mengangkat tema kearifan lokal.

Selain itu beragam penampilan siswa mulai dari tarian, vocal grup, hingga pementasan fashion show dari limbah turut menyemarakkan acara tersebut.